

## ***El mar llega a la cordillera: muestra naval acerca el océano a estudiantes de Lonquimay***

***Tras la experiencia educativa del Museo Náutico Nautilus, el gobernador de La Araucanía se comprometió a impulsar un intercambio escolar entre estudiantes de la costa y la cordillera, buscando que niñas y niños de sectores aislados conozcan el mar y la nieve.***

Gracias a la octava muestra naval del Museo Náutico Nautilus, cerca de 50 estudiantes de seis escuelas de la comuna cordillerana de Lonquimay conocieron los recursos y patrimonio marítimo de nuestra región de La Araucanía.

Durante la actividad, participaron estudiantes de las escuelas Harry Fahrenkrog de Sierra Nevada, Pehuenco, Leontina Vásquez, Mitrauquen, Angostura y Marimenuco. En este contexto, el Gobernador de La Araucanía, destacó la importancia del intercambio de experiencias y conocimiento entre los establecimientos. "Es la forma de hacer educación hoy. Reunir niños de distintas escuelas y contar con la presencia de un museo privado que se acerca a un sector de nuestra región que está muy distante del mar", agregó.

El Gobernador Saffirio se comprometió a promover una instancia de intercambio de experiencias, articulando a los alcaldes de la costa y la cordillera para que estudiantes de Puerto Saavedra puedan conocer la nieve y, a su vez, alumnos de Lonquimay tengan la oportunidad de viajar a la costa de nuestra región para conocer el mar.

En cuanto al desarrollo de Lonquimay, el Gobernador explicó la importancia de fortalecer el turismo en la zona. "Estamos conversando con el alcalde para buscar la forma de generar aquí, en Sierra Nevada, espacios propicios para que el turismo que proviene desde Argentina pueda tener un lugar donde detenerse aquí y poder generar una actividad económica que vaya en beneficio de los vecinos", mencionó René Saffirio.

Maximiliano Valenzuela



la, estudiante de cuarto básico de la escuela Harry Fahrenkrog, agradeció la actividad y valoró el aprendizaje entregado por la fundación, especialmente aquellos relacionados con la fauna marina. "Lo que más me gustó fue el pez espada", precisó.

Eduardo Yáñez, alcalde de Lonquimay, agradeció la oportunidad de compartir esta experiencia con los estudiantes de sectores rurales. "Trajimos todas las escuelas rurales para que puedan ver las cosas que mostró el museo. Estoy muy contento con la decisión de tomar en cuenta a Sierra Nevada porque es una de las zonas rurales de nuestra comuna".

De la misma manera, Yáñez destacó la presencia del Gobernador Saffirio. "Agradecer al Gobernador de La Araucanía por estar presente acá, en un lugar súper aislado, pero siempre presente en cada territorio", agregó.

Para Alejandra Aillapán, coordinadora de los museos Nautilus, es importante acercar estos conocimientos a los sectores que no tienen acceso al patrimonio marítimo. "Estamos muy contentos porque hoy estamos en plena cordillera, donde la cultura no llega. Hemos podido traer este museo náutico naval que tiene muchas piezas que solo podemos ver si bajamos en un submarino o a través de la historia", explicó.